

Les scientifiques cubains à l'avant-garde de la lutte contre le Covid-19



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a salué ce mercredi la contribution des scientifiques aux bons résultats de la lutte contre le Covid-19 dans notre pays.

«Grâce dans une large mesure aux investigations réussies de la biotechnologie cubaine, Cuba a évité le collapsus des services de soins intensifs souffert par beaucoup d'autres nations » a-t-il signalé lors de la réunion de suivi des mesures de prévention et de contrôle effectuée à La Havane.

Les autorités cubaines ont été informées, dans le cadre de cette rencontre, des résultats encourageants de l'utilisation de l'anticorps monoclonal anti CD6 et du peptide CIGB 258 chez des patients infectés.

Il a été aussi question de 22 études cliniques et essais menés à Cuba et des effets antiviraux du CIGB-210 et du CIGB-300 sur l'infection par coronavirus.

La directrice de l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie, Consuelo Macías, a

présenté les résultats de la transfusion de plasma de donneurs convalescents sur des malades.

De son côté, le Dr ès sciences Pedro Más a présenté une étude sur l'impact des actions gouvernementales sur le temps et la portée du pic de la maladie qui, selon des estimations aurait eu lieu le 25 avril dernier, 45 jours après la confirmation des premiers cas à Cuba.

Jusqu'au 6 mai, 1 729 personnes ont été testées positif au Covid-19. 623 restent comme des patients actifs. 615 suivent une évolution clinique stable et 73 sont décédés.

Les services spécialisés ont émis 1 031 arrêts de maladie, un chiffre bien supérieur à celui des malades actifs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222135-les-scientifiques-cubains-a-lavant-garde-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba